



Révolution dans le monde de l'insecticide !

Revolution in the insecticide world

insecticides
NATURAL

NATURAL a mis au point un support 100% fibres végétales et biodégradables, sans aucun additif nocif pour permettre la combustion. La fumée émise pour faire barrière ou éliminer les nuisibles est reconnue pour son efficacité et sert à diffuser la molécule active imprégnée sur le support, proposant ainsi des produits anti-insectes beaucoup plus écologiques que ceux actuellement proposés sur le marché.

Made with 100% biodegradable and vegetable fibers, without any toxic additive to allow the smouldering. The smoke emitted as repellent or to eliminate pests, is recognized as very effective. The smoke serves to convey the active molecule impregnated on the vegetal support. NATURAL offers an insect control product much more environmentally friendly than the ones currently on the market.

Spirales et pyramides, brevet déposé noGB1313910.0. Papier insecticide, brevet déposé no102006023413.8. Coils and pyramids, filed patent noGB1313910.0. Insect control paper, filed patent no102006023413.8.

SPIRALES INCASSABLES
Parfum citronnelle

CROCHETS anti-mites

PYRAMIDES FUMIGÈNES
TRAITEMENT DE FOND
anti-insectes
(volants et rampants)

FEUILLETS
anti-moustiques
et insectes volants

SPRAY RÉPULSIF
anti-moustiques
et insectes volants

DOZLIGN
L'effervescence technologique

Remarque : utilisez les biocides avec précaution. Avant toute utilisation, lisez l'étiquette et les informations concernant le produit.
Note : use biocides with caution. Before use, read the label and product information

Produits fabriqués et conditionnés par la société DOZLIGN
groupe YANCO LTD Rue du 9 mai 1950 - ZA Anjou Actiparc 49310
Montilliers - Tél. : (02) 41 58 26 55
direction@dozsign.fr - www.dozsign.com

*Étude réalisée en ligne sur une présélection de produits nouveaux de marques nationales vendus en France. Étude administrée par Nielsen en octobre 2016 avec 10 000 répondants effectifs, représentatifs de la population française âgée de 15 ans et plus. www.produitsdelannee.com



Révolution dans le monde de l'insecticide !

Revolution in the insecticide world

insecticides
NATURAL



100% NATUREL

SUPPORT BIODEGRADABLE

CROCHETS
DIFFUSEURS
ANTI-MITES

SPIRALES
INCASSABLES
À CONSUMER

PYRAMIDES
À CONSUMER
ANTI-INSECTES

FEUILLES
À CONSUMER
ANTI-MOUSTIQUES

SPRAY
CORPOREL
ANTI-MOUSTIQUES



Scannez
et découvrez
nos produits

EXTÉRIEUR



Support biodégradable
100%
naturel

SANS
nitrate de potassium

35h
combustion
parfumée

8
incassables

**CITRONNELLE
Spirales Incassables**

Spirale avec support 100% naturel, parfumée à la citronnelle, utilisée traditionnellement pour éloigner les insectes volants. La fumée est reconnue depuis la nuit des temps pour son effet répulsif. Chaque spirale dure entre 4H et 5 H suivant les conditions d'utilisation. La spirale s'utilise à l'extérieur, en camping, randonnée, balcon, terrasse, etc...

Support composition : Mélange de fibres de bois sans liant chimique ou naturel et sans agent brûlant.
Parfum : Citronnelle

Coil with support 100% natural, citronella fragrance, traditionally used for flying insects. Smoke is recognized from a long time for its repellent effect. Each coil burns 4 to 5 hours depending on the conditions of use. The coil is used outdoors, hiking, camping, balcony, terrace, etc...

Support composition : Mixture of wood fibers without chemical or natural binder and no burning agent.
Fragrance : Citronella



insecticides

NATURAL

Révolution dans le monde de l'insecticide !
Revolution in the insecticide world

NATURAL L'anti-insectes écologique.
La gamme NATURAL se décline en différentes efficacités selon l'utilisation intérieure ou extérieure.

NATURAL Insect control ecological products.
The NATURAL range of products varies in effectiveness, depending on the indoor and outdoor use.



INTÉRIEUR



Support biodégradable
100%
naturel

3 MOIS
d'utilisation

4
crochets

**CROCHETS
anti-mites**

Sur son support naturel, pratique et simple d'utilisation, cette antimites protège vos vêtements et tissus pendant 3 mois, sans les tâcher. Imprégné d'un insecticide, cette antimites à un effet curatif et empêche donc le dépôt de nouveaux œufs et donc une nouvelle génération de mites.

Composition support : Mélange de fibres de bois sans liant chimique ou naturel et sans agent brûlant.
Substance active : Transfluthrine 0,45% + Géraniol 0,95%. TP18.

On its support natural, convenient and easy to use, this moth hanger protects your clothes and fabrics for 3 months without staining them. The moth hanger is impregnated with an insecticide for a curative effect and thus prevents the filing of new eggs and therefore a new generation of months.

Support composition : Mixture of wood fibers without chemical or natural binder and no burning agent.
Active ingredient : Transfluthrin 0,45% + Geraniol 0,95%. TP18.



INTÉRIEUR



Support biodégradable
100%
naturel

1 PYRAMIDE
= 60 m²

2
pyramides

**FUMIGÈNES
TRAITEMENT DE FOND
anti-insectes (volants et rampants)**

La fumée qui dispose des mêmes propriétés que l'eau permet de diffuser la molécule jusque dans les moindres recoins et fissures de la pièce.
Composition : Mélange de fibres de bois sans liant chimique ou naturel.
Substance active : Pyréthre à 6%, insecticide naturel TP18.

Fumer for thorough treatment of large areas against flying and crawling pests. The smoke has the same properties as the water and it allows to convey the pyrethrum molecule in every hidden and cracks.
Composition : Mixture of wood fibers without chemical or natural binder.
Active ingredient : Pyrethrum 6%, natural insecticide TP18



**SPRAY RÉPULSIF
CORPOREL**



4H
EFFICACITÉ PROLONGÉE
ZONES TEMPÉRÉES & TROPICALES

ZONES TEMPÉRÉES & TROPICALES

**ANTI-MOUSTIQUES
et insectes volants**

Le spray anti-moustiques NATURAL possède une véritable efficacité contre les moustiques vecteurs des principales maladies sous les tropiques : (dont le moustique tigre) paludisme, dengue, fièvre jaune, chikungunya, west nile et zika. Protection efficace de toute la famille en zone tropicale et tempérée.

Substance active : Saltidin

The insect repellent spray NATURAL has a real efficiency against the vector mosquitoes of the main diseases in the tropics : (among which the tiger mosquitoes) paludism, dengue, yellow fever, chikungunya, west nile and zika. Protect yourself and your family in tropical and moderate zone.

Active ingredient : Saltidin



INTÉRIEUR



ACTION IMMÉDIATE
SENTEUR LAVANDE

40H
DE PROTECTION

6
FEUILLES À BRÛLER*

**ANTI-MOUSTIQUES
et insectes volants**

Révolution ! 1 cahier insecticide est équivalent en efficacité à 1 bombe aérosol. Élimine moustiques et insectes volants. Feuilles à consumer. La fumée qui dispose des mêmes propriétés que l'eau permet de diffuser la molécule jusque dans les moindres recoins et fissures de la pièce. Compacte et pratique, pour une utilisation nomade au grés des déplacements.

Composition : Transfluthrine 0,45%. Parfum lavande. TP18.

Revolution! 1 booklet is the effectiveness equivalent to compare to 1 aerosol can. Eliminates mosquitoes and flying insects. Sheets to smoulder. The smoke has the same properties as the water and it allows to convey the molecule in every corners of the room.

Compact and useful, for traveling use.
Composition : Transfluthrin 0,45%. Lavender fragrance. TP18.

